

## **Sports & You Canarias vuelve a brillar en el CCRA, donde suma una nueva victoria y un nuevo podio**

12/4/2025

**Sergio Fuentes y Teco Hernández se han estrenado en el CCRA venciendo en el 41 Rally Norte al volante de un Skoda Fabia RS Rally2. Los tinerfeños pasan a liderar ese certamen y los campeonatos tinerfeños. Fernando Cruz y Juan Ricardo Luis, con un Hyundai i20 N Rally2, fueron terceros. Con anterioridad abandonaron Alexey Lukyanuk-Yuriy Kulikov y Yeray Lemes-David Vázquez, los primeros cuando eran líderes y los segundos cuando ya rodaban terceros.**

Si bien no ha sido el fin de semana perfecto dadas las complicaciones meteorológicas del 41 Rally Norte, Sports & You Canarias deja atrás el 41 Rally Norte con un nuevo y vibrante triunfo, además de una posición de podio que incrementa su palmarés en el exigente y apasionante Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA).

Estrenando su casillero de victorias a nivel regional, Sergio Fuentes, Teco Hernández y el Skoda Fabia RS Rally2 le sacaron partido a su participación en la cita tinerfeña. Mostrándose siempre en el grupo de cabeza, una serie de circunstancias catapultaron a los de Skoda Canarias a una soñada victoria que les ubica, en estos precisos instantes, en el liderato regional, provincial e insular.

Fernando Cruz y Juan Ricardo Luis, superando con acierto cada una de las trampas repartidas a lo largo de los diferentes tramos, elevaron su Hyundai i20 N Rally2 hasta el tercer lugar del Rally Norte, instalándose por tanto en el podio provisional del CCRA una vez cubierto un cuarto de su calendario.

En su debut con el competitivo Renault Clio Rally3, Santiago Jonás y Damián Sacramento fueron ganando confianza con el paso de los tramos hasta el punto de terminar a un paso del Top10 en este 41 Rally Norte.

Por otro lado, Sports & You Canarias lamentó el número de abandonos del fin de semana. Alexey Lukyanuk y Yuriy Kulikov estaban dominando la prueba desde la primera especial, pero una salida de carretera en la penúltima dejaba a su Hyundai i20 N Rally2 sin la posibilidad de seguir en carrera.

En el mismo punto, y tras una destacada remontada que ya les ubicaba, como mínimo en el podio, Yeray Lemes y David Vázquez impactaban con su Citroën C3 Rally2, sumando así el primer abandono en mucho tiempo.

Camilo González y Daniel Fernández ya habían mostrado, en la noche del viernes, que no iba a ser un fin de semana sencillo. Su salida de carretera, a bordo del habitual Peugeot 208 Rally4, anunciaba que las condiciones de los tramos no estaban siendo sencillas.

Después de esta segunda cita del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto, Sports & You Canarias centrará sus objetivos en un momento clave de la temporada. Por un lado, su próximo compromiso será con ocasión del 49 Rally Islas Canarias, escenario de su debut en el FIA World Rally Championship y, unos días después, será turno del Rally Villa de Adeje, próximo compromiso del certamen regional y prueba de máxima importancia debido a su bonus especial, además de ser puntuable para el Campeonato de España.